Antrag

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



09.06.2022

Hilfe bei Müllentsorgung durch kreative Abfallbehälter

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, die städtischen Abfallbehälter mit kreativen Slogans oder ansprechenden Designs aufzuwerten, sodass auch diejenigen Münchnerinnen und Münchner, die nicht immer und überall vorbildlich ihren Müll entsorgen, dazu angeregt werden, ihren Abfall zu den dazu vorgesehenen Behältern zu bringen.

Begründung

Trotz vorhandener öffentlicher Abfallbehälter in der Stadt, kommt es vermehrt vor, dass Müll nicht ordentlich entsorgt wird und stattdessen einfach auf dem Boden landet. Um einen Anreiz für mehr Sauberkeit in der Stadt zu schaffen, sollen die Abfallbehälter optisch auffällig gestaltet werden. Das kann entweder über einen lustigen Spruch oder ein kreatives Design erfolgen. In der Freien und Hansestadt Hamburg gab es beispielsweise das Konzept der "Roten Mülleimer", mit dem die Bürgerrinnen und Bürger auf spaßige Weise dazu angeregt werden sollten, ihren Müll darin zu entsorgen. Nach Aussagen der Stadtreinigung ist dieses Konzept aufgegangen.

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Dr. Evelyne Menges

stv. Fraktionsvorsitzende

Jens Luther

Stadtrat

Sebastian Schall

Stadtrat